

Fortaleceran Irán e Iraq cooperación antiterrorista



Therán, 6 abr (RHC) Irán e Iraq fortalecerán la cooperación antiterrorista, según declararon el primer ministro iraquí, Adil Abdul-Mahdi, y el presidente iraní, Hassan Rouhani.

En una conferencia conjunta en Teherán, la capital de Irán, ambos dirigentes destacaron que la seguridad es de suma importancia para los dos países, al tiempo que revelaron que incrementarán la colaboración en diversas áreas de las investigaciones científicas.

Las transacciones comerciales el año pasado entre los dos países aumentaron en un 50 por ciento, pese a las sanciones de Estados Unidos contra Teherán. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187753-fortaleceran-iran-e-iraq-cooperacion-antiterrorista>



Radio Habana Cuba